



Hay diez países con riesgos de caer en default

Argentina, Egipto, Ecuador, Grecia, Pakistán y Venezuela, Belice, Cuba, Chipre, Jamaica y Ucrania son considerados por Moody's como países en riesgo de no pagar sus deudas

Infosel

Ciudad de México, México

De acuerdo con la agencia calificadora Moody's, actualmente existen diez países con finanzas inestables - además de Argentina- que están al borde de no poder pagar sus deudas. Moody's calificó a las naciones con «Caa1» como los probables a dejar de pagar su deuda, entre los que se encuentran Argentina, Egipto, Ecuador, Grecia, Pakistán y Venezuela, y los «Caa2 y Caa3» son considerados aún de manera especulativa, como Belice, Cuba, Chipre, Jamaica y Ucrania.

Cabe señalar que el organismo recortó los bonos ucranianos a «Caa3» con perspectiva negativa en abril de este año. Resaltó el aumento de la crisis geopolítica de la nación y la posición de liquidez externa, además del retiro del apoyo financiero por parte de Rusia y un aumento de los precios en la importación de gas, por lo que observa una relación de la deuda con respecto al Producto Interno Bruto (PIB) de Ucrania alrededor de 55-60% a finales de año.

En cuanto a Egipto, Moody's rebajó la calificación de su deuda soberana a «Caa1» con perspectiva negativa, y advirtió que había una posibilidad de 40% de caer en impago en los próximos cinco años. «La hoja de balance de la deuda de Egipto, incluyendo las bajas reservas de divisas y las cuentas externas, empeoraron drásticamente desde el inicio de la "primavera árabe" a principios de 2011 y aún son muy frágiles», señaló Slim Feriani, presidente ejecutivo de Advance Emerging Capital, quien además comentó que el riesgo de crisis de la balanza de pagos y una quiebra soberana en Egipto son enormes.

Por otra parte, la calificación soberana de Ghana en un escalón de «B1» a «B2» con una perspectiva negativa en el mes de junio, debido a su carga alta y a su creciente deuda, augura que su deuda pública rebasará el 65% del PIB a finales de 2015 respecto al 55.7% del año pasado.

Agregó que la intervención del Fondo Monetario Internacional (FMI) será un «crédito positivo» para Ghana, si su programa va dirigido a contener los excesos fiscales y la presión inflacionaria que impulsan la depreciación de su divisa, el cedi. Destaca que el FMI iniciará discusiones este mes sobre un programa en Ghana.